

Comunicado N°: 791

Alcalde de Popayán exaltó la trayectoria de la Institución Educativa Sagrado Corazón de Jesús- Salesianas, en sus 90 años al servicio de la Educación

La Administración Municipal reitera su apoyo en el fortalecimiento de la calidad educativa del Municipio



Con la presencia del Alcalde de Popayán, Cesar Cristian Gómez Castro; el Secretario de Educación Municipal, Diocélimo Riascos y toda la comunidad estudiantil, se llevó a cabo la conmemoración de los 90 años de esta Institución donde se destacó su trabajo enfocado en una formación en valores y principios.



De esta manera, con una solemne eucaristía y la presentación de varios actos culturales, se resaltó el trabajo que toda la comunidad Salesiana ha realizado desde el 14 de febrero de 1928; el cual ha propiciado un reconocido estatus educativo para niñas y adolescentes de la ciudad, fortaleciendo su

conocimiento, principios éticos y enseñando el valor de familia.

Por su parte, el Alcalde reiteró su compromiso y apoyo con la comunidad educativa y anunció que está gestionando unos recursos para fortalecer el modelo académico de esta Institución.

Así mismo, hizo entrega de un pergamino a la comunidad Salesiana, como homenaje en sus 90 años de presencia en la ciudad, contribuyendo desde la educación a la construcción de una sociedad comprometida con su propio desarrollo.

“Como Alcalde de Popayán en nombre de todos los ciudadanos he dado el reconocimiento y agradecimiento para que esta Institución siga trabajando de forma ardua. Hay mucha felicidad de poder contar con una comunidad que ha influenciado enormemente en la construcción de ciudad”, manifestó el Primer Mandatario.

Popayán participa en Festival Internacional de la Gastronomía de Gaziantep

La Oficina de Turismo de la Alcaldía de Popayán lideró las gestiones para que la 'Ciudad Blanca' llegara a este Festival.



Dando alcance a los objetivos del plan de desarrollo 'Vive el Cambio', la Alcaldía de Popayán a través de la Oficina de Turismo continúa en la promoción de la ciudad como destino turístico, esta vez en el Primer Festival Internacional de la Gastronomía de Gaziantep que se realiza en Turquía hasta el próximo 22 de Septiembre de 2018.

La delegación que representa la ciudad está conformada por el enlace de la Oficina de Turismo de la Alcaldía de Popayán y Gerardo Iván Goyes Paredes, administrador turístico y hotelero, con formación en manejo y administración de cocinas, docente del área de alimentos y bebidas, gestor y co - autor del proyecto de Investigación 'Ollas Tulpas y Fogones' y cocinero certificado por la Federación Culinaria Americana (ACF).

Ambos serán los encargados de representar a la ciudad en una sesión de la sub red de gastronomía de la ciudades creativas de UNESCO, donde las ciudades miembro presentarán las iniciativas que están desarrollando cada una de ellas y se dará espacio a las contribuciones de las nuevas ciudades miembro.

Habrà una segunda sesión de intercambio de buenas prácticas, donde los representantes de ciudades creativas tendrán espacio para discutir la posibilidad de proyectos interdisciplinarios, y se realizará un plan de actividades 2019 de la Sub Red Gastronomía, así como la socialización del plan de actividades de la Red de Ciudades Creativas UNESCO producto de la reunión anual realizada en Polonia, donde estuvo Francisco Zúñiga, Jefe de la Oficina Asesora de Planeación.

Adicionalmente, el chef Goyes estará presente en el show de cocina que se realizará durante el Festival, donde los invitados de cada ciudad tendrán un espacio de 1 hora para preparar 40 degustaciones de un plato de cocina tradicional y Popayán llegará con carantanta y salpicón de baudilia.

A su regreso, los delegados de Popayán tendrán la responsabilidad de socializar con los diferentes actores del Turismo, portadores de saber, miembros de la Mesa de Cocinas Tradicionales e instituciones, el alcance de su gestión en dicho espacio.

Más de 214 Heliconias y Anturios se sembraron durante jornada de embellecimiento en la Comuna 2

Con el ánimo proteger y conservar los humedales de acuerdo al Plan de Desarrollo y la línea Popayán Eco Eficiente



La Alcaldía de Popayán a través de la Unidad Municipal de Asistencia Técnica Agropecuaria- UMATA y la Secretaría General, llevó a a cabo una jornada de embellecimiento y ornamentación del humedal Bello Horizonte Popayán.

Esta actividad se realizó en el marco del Sistema de Gestión Ambiental Municipal SIGAM y su Plan de Manejo Ambiental que incluye el mantenimiento de los humedales de la mano con la Corporación Autónoma Regional del Cauca- CRC.

Durante la jornada, que se realizó en articulación con la CRC, Serviaseo, Ejército Nacional, Policía e Instituciones Educativas como el colegio Bethlemitas y el Liceo Bello Horizonte, se sembraron más de 214 plantas nativas como heliconias y anturios.

Con estas jornadas de ornamentación se incentiva a toda la comunidad para la preservación y cuidado de los humedales tanto en la parte urbana como rural, con el fin de disminuir el mal manejo de residuos sólidos implementando estrategias de educación ambiental, donde se apadrinan las plantas sembradas en lugares especiales para la conservación del recurso hídrico.

AGENDA PARA EL CAMBIO

Popayán inicia actualización de información de sus predios

Realice el procedimiento ingresando a:

<http://190.5.199.43:8091/valorizacion/index.php>



Popayán
¡Llegó el momento
de actualizar
la información
de tus predios!
¡Contamos contigo
para lograrlo!
#MePongoLaCamisetaPorPopayán

Rueda de prensa: Presentación de la Semana Andina para la prevención de embarazos en la adolescencia



Rueda de prensa de apertura

SEMANA ANDINA
Para la prevención de embarazos en la adolescencia

Construyendo mis sueños alcanzo lo que quiero

Esperamos contar con la presencia de todos los medios de comunicación

 **Lunes, 24 de septiembre**
3:00 p.m.

 **Salón de los espejos**
Gobernación del Cauca

Organizan:

- Gobernación del Cauca
- Cauca
- Alcaldía de Popayán
- Vive el CAMBIO
- BIENESTAR FAMILIAR
- E.S.E. Centro
- PIC Plan de Intervenciones Colectivas
- CAJA DE COMPENSACIÓN FAMILIAR DEL CAUCA comfacauca
- Unidad Amigable

Jornada de salud y bienestar en la Comuna 3 este fin de semana



**Convivencia,
Salud y Bienestar**

📍 **La Comuna 3** 📍

📞 **Te llama** 📞

FECHA:
22 de septiembre

LUGAR:
Polideportivo
Yambitará

HORA:
8 a.m. a 2 p.m.

321 845 9879 y 322 897 2985
coordinacionpicpopayan18@gmail.com



Vive el
CAMBIO
SECRETARÍA DE SALUD



PIC Plan de
Intervenciones
Colectivas

*Gobierna
Contigo*

Sistema de facturación para pago de impuesto predial



SECRETARÍA
DE HACIENDA



La Alcaldía de Popayán

Informa

Que **adoptó** el PAGO de
impuesto predial
por medio del sistema
de **facturación**



Estimado ciudadano,

- Si usted presenta deuda por este concepto
- será notificado a partir del **1 de octubre** a
- través de la página web www.popayan.gov.co
- en la sección Impuesto Predial, identifique su
- factura y estado de cuenta.

'Amárrate a la vida' campaña de la Secretaría de Tránsito y Transporte



Pico y Placa en Popayán



PICO & PLACA

ROTACIÓN SEGUNDO SEMESTRE 2018
DECRETO 2018100000015 DEL 02 DE ENERO DE 2018

Lunes	Martes	Miércoles	Jueves	Viernes
1y2	3y4	5y6	7y8	9y0

EN TODA LA CIUDAD
7:00 a.m a 8:00 p.m.

Vehículos particulares **Motocicletas**

¡Evite sanciones!
A PARTIR DEL 4 DE JULIO AL 31 DE DICIEMBRE


Alcaldía de Popayán
SECRETARÍA DE
TRÁNSITO Y TRANSPORTE

Vive el
CAMBIO
popayan.gov.co

Oficina de Prensa y Comunicaciones
Alcaldía de Popayán